

Cuba dénonce les incursions de l'armée israélienne en Syrie



La Havane, 12 mars (RHC) Cuba a dénoncé aujourd'hui les incursions militaires continues d'Israël dans le sud de la Syrie, en violation ouverte de la souveraineté et de l'intégrité territoriale de cette nation arabe.

Selon le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodriguez, dans son profil sur le réseau social X, ces agressions alimentent l'instabilité et l'insécurité au Moyen-Orient.

L'invasion du territoire syrien par l'armée israélienne a commencé le 8 décembre, lors de la chute de Damas et du gouvernement de Bachar el-Assad, malgré le refus de plusieurs pays et organisations de la région.

La veille, les avions de chasse sionistes ont lancé plus de 40 raids aériens contre des unités militaires dans les provinces de Deraa, Quneitra et Damas-Camp, dans le sud de la Syrie.

Ce jour-là, les forces d'occupation ont établi deux bases fortifiées au sommet du mont Hermon, le plus haut sommet de Syrie, qui culmine à près de 3 000 mètres.

Depuis décembre dernier, Israël a établi au moins sept nouveaux sites militaires dans les zones frontalières qui s'étendent du mont Hermon à la colline de Tel Qudna dans le sud, près du triangle qui borde la Syrie et la Jordanie.

Le président intérimaire de la Syrie, Ahmad Al-Shara, a récemment dénoncé ces agressions et a exhorté la communauté internationale à faire pression pour y mettre fin.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378605-cuba-denonce-les-incursions-de-larmee-israelienne-en-syrie>



Radio Habana Cuba